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L'anno 2014, il giorno 24 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in

via S. Círo n. 15, il Consiglio della ll Circoscrizione giusta convocazione del

Presidente Tomaselli prot. n.827068 del 13/10/2014 per trattare gli argomenti di

cui all'allegato O.d.G. in seduta di prosecuzione.

Presiede la seduta il Presidente G. Inzerillo è assistito dal Segretario Duminuco in

qualità di Consigliere più giovane redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide

Martinez.

Alle ore 09,30 viene chiamato I'appello e oltre al Vice Presidente sono presenti i

seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala e Terzo.

I1 Vice Presidente verificato il quorum strutturale per la validità della seduta

dichiara aperta la seduta.

Alle ore 09.35 entra il Consigliere Savoca.

Il Vice Presidente passa all'approvazione dei verbali, e nomina come scrutatori i

Consiglieri Cardella, Marchese e Sala.

Si passa alla lettura del verbale del 10 ottobre 2014 che viene approvato

all'unanimità alle ore 09.45.

Si passa alla lettura del verbale del 16 ottobre 2014 e viene approvato all'unanimità

alle ore 10.00.

Alle ore 10.05 entrano i Consiglieri Vella e Scarlata.

Il Vice Presidente passa agli atti ispettivi prelevando le mozioni no 750686 e

750780. Il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione n. 750686 presentata dal Consigliere Duminuco avente

come oggetto: "Richiesta potatura alberi in via A. Di Rudinì", e il Consigliere la



descrive brevemente.
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Dopo ampia discussione viene approvata all'unanimità alle
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Si dà lettura della mozione n. 750780 presentata sempre da

avente come oggetto: "Richiesta rifacimento marciapiedi

successiva incrocio con via Archirafi, lato nn. civ. pari", e il

via Lincoln parle

Consigliere la descrive

brevemente.

Alle ore 10.15 entrano il Consigliere Di Fazio e il Presidente Tomaselli che presiede

la seduta.

Dopo ampia discussione la mozione n. 750780 viene approvata all'unanimità alle ore

10.20.

Alle ore 10.22 esce dall'aula il ConsigliereLa Valle

Alle ore I0.25 entra il Consigliere Greco.

Prende la parola il Consigliere Sala che, rivolgendosi al Presidente, chiede di avere

notizie sul cosiddetto "Piano marciapiedi", specificatamente di Via Balsamo. Poi, fa

ricordare che con una semplice nota ha in passato sensibilizzato gh Uffici competenti

per quanto riguarda gli interventi di rifacimento di alcuni marciapiedi, fetmo

restando che nonostante tutto, occoffe un efficace vera programmazione di intervento

tramite il "Piano marciapiedi".

Anche il Consigliere Vella chiede dt attenzionare il tratto di Via Balsamo compreso

fra inn. Civ. 20 e 30.

Il Consigliere Di Fazio invece si dice scoraggiato perché ancora sul fronte della

manutenzione marciapiedi nulla è stato fatto.

Il Presidente prende atto da quanto finora esposto su questo delicato argomento e

comunica a tutto il Consiglio che saranno attivate tutte le procedure al fine di

ottenere risposte concrete da parte dell'Amministrazione.

il Presidente Tomaselli comunica che è in atto il progetto "Familiari degli scomparsi"

dove organrzzata una raccolta di firme e che il 30 ottobre ci sarà un incontro con il
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,/
/ Garofano, momento questo che servirà a sens ibilizzare e coinvolgere

Seconda Circoscrizione.

Il Presidente Tomaseili dichiara chiusa la seduta alle ore 1 1 . 15.
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